

Nuevo triunfo de los U21 de Almagro y Collomb al Sudamericano



Nuevo triunfo de los U21 de Almagro y Collomb al Sudamericano

Este lunes como locales los U21 de Almagro consiguieron la segunda victoria consecutiva en el inicio del “Apertura”, ganándole un vibrante partido a Unión Sta.Fe, 79-69. a las 21,30. Diego Collomb, formado en las canteras de Almagro, fue confirmado en la Selección Nacional U18 que irá al Sudamericano. Expectativa por la Semifinal de la Liga del viernes, en el “Pepote Spiés”.

SEGUNDA VICTORIA DE LOS U21 ANTE UNION STA.FE

Un gran triunfo consiguieron los U21 de Almagro sobre Unión San Fe, este lunes, en el “Juan Carlos Pepote Spiés”. Para completar la 2da. Fecha de la Zona “A”, las “águilas” se hicieron fuertes en su “Nido”, venciendo por 79-69, para ser uno de los líderes en el grupo.

Quienes siempre son animadores del certamen de juveniles protagonizaron un interesante como vibrante duelo. Tras un equilibrado 1er. Tiempo (parciales de 21-19 y 16-15) que ganaron los dueños de casa por 37-34, los esperancinos marcaron diferencias en el reinicio. Ganando 21-9 el 3er. Cuarto sacaron una luz interesante, pasando al último descanso de la noche arriba por 58-43. Mas allá de la reacción santafesina en el cuarto final (26-21), no se pudo torcer el desenlace favorable a los dirigidos por

Leandro Spiés. Festejaron con su gente el marcador final de 79-69.

Jugaron y anotaron: Enzo Durigón 18, Franco Parola 17, Matías Felcaro 11, Juan I. Machuca 9, Julián Spiés 8, Mateo Spiés 6, Lautaro Lozicki 4, Lucas Minetti 4, Federico Berger 2 y Ramiro Anderson 0.

DIEGO COLLOMB CON ARGENTINA AL SUDAMERICANO

El juvenil Diego Collomb formado en las canteras de Almagro, actualmente en Quimsa Santiago del Estero, recibió la confirmación de que estará con la Selección Nacional U18 en el inminente Campeonato Sudamericano, a disputarse en Venezuela.

Collomb quien estuvo siempre citado para los trabajos de la Preselección fue ratificado para esta experiencia internacional de representar al país a nivel internacional, habiendo exhibido sus muy buenas condiciones en cada uno de los llamados de los cuerpos técnicos nacionales.

En la semana jugará el combinado nacional amistosos con equipos de la Liga de Desarrollo, como Boca Jrs. y Obras Sanitarias. En el Sudamericano a jugarse en Caracas, entre el 21 y 26 de marzo, debutando el Selecciónado el lunes, frente a Ecuador.

VIERNES LOCALES EN SEMIFINALES

Almagro está atravesando un momento histórico en la Liga Provincial de Mayores, a tal punto de ya estar instalado entre los cuatro mejores equipos de la competencia de la Federación Santafesina de Básquetbol. No fue sencillo el camino recorrido para llegar adonde se encuentra en la actualidad, con una de las Semifinales a la vista.

Por ventaja deportiva, al haber sido N° 5 de la fase regular, las “águilas” serán locales en un Estadio “Juan Carlos Pepote Spiés” que se espera ver colmadísimo, frente a Olimpia de Venado Tuerto. El cotejo de ida se disputará este viernes, a partir de las 21,30.

El ganador en el “Nido” del 3er. Partido desempate, el pasado fin de semana, consiguió la clasificación a Semifinales, dejando en el camino a Atl.Sastre, uno de los tradicionales animadores. Los de Venado Tuerto también tuvieron que batallar en una serie extendida a un tercer partido, para ganarles de manera ajustada, a Brown San Vicente.

El plantel de Leandro Spiés ya está enfocado en este juego, ya que tiene fecha libre en el torneo local esta semana